

## **Nord Loire**

## PRATIQUE

## ORVAULT

## → Les Allumés du Tango font leur rentrée

Pour enseigner le « tango salón » tel qu'on le danse à Buenos-Aires, l'association propose des cours annuels en soir de semaine, ouverts à tous après adhésion et inscription. Trois niveaux permettent de répartir les débutants et les danseurs plus confirmés. L'inscription donne droit également à des stages. Le 3 et 5 septembre: Initiations gratuites (20-21 h); 6 septembre : Présence des Allumés au Forum des Associations à la Frébaudière; 8 septembre: Reprise des cours annuels. En septembre : le bal de rentrée du vendredi 5 lancera, dès 21 h 30, la saison officielle. Le 20 septembre, rendez-vous pour une nuit blanche de tango. Adresse: El Salón CA-PEL, 2, rue du Printemps Orvault.www.allumesdutango.com contact@allumes-dutango.com - (33) 09 52 17 01 83